
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 30 JANVIER 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. VAN CUTSEM, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Raux

MESSIEURS,

Le sieur Zéphir-Alexandre Raux, instituteur, né à Ohain (France) le 11 mai 1818, domicilié depuis près de 7 ans à Bourlers, province de Hainaut, où il fut nommé instituteur communal par suite d'un concours, n'a cessé d'y tenir une conduite exemplaire et de mériter l'estime et la reconnaissance des pères de famille qui lui ont confié leurs enfants. Dans les deux concours cantonaux de 1840 et de 1843, le prix d'excellence a été décerné à l'un de ses élèves, et lui-même s'est distingué dans les concours établis entre les instituteurs de la province de Hainaut, et a obtenu une gratification et une médaille.

Les autorités consultées sur la demande du sieur Raux, lui sont toutes favorables.

Le Rapporteur,

J. VAN CUTSEM.

Le Président,

J. MAERTENS.
